

2019年7月17日

報道関係者各位

広島山陽学園山陽高等学校

## 工学科にインテリアデザインコースを新設

2020年の共学10年に向け、工学科も共学に。

貴社におかれましては益々ご発展のこととお慶び申し上げます。

さて、7月16日(火)に開催された本学園理事会において、工学科を共学化し、新たにインテリアデザインコースを設置することを決定いたしましたのでお知らせします。

現在、工学科はロボティクスや3DCAD、3Dプリンタなど先端の工学技術を学ぶ「先端工学コース」と、旋盤や溶接、電気やエンジンについて学ぶ「ものづくりコース」が設置されています。今回の「インテリアデザインコース」の新設により、工学科は3コース制に移行します。

普通科の6コース、情報会計科をあわせ、山陽高校は3科9コース展開となります。生徒たちの多様なニーズにさらに応えていきたいと考えております。

山陽高等学校は、2011年度に普通科を共学化、翌2012年度からは情報会計科を共学としました。現在、普通科と情報会計科では女子生徒が4割を超え、共学校として広く認知されております。一方で、工学科は男子募集のみとなっており、以前より地域から工学を学びたい女子への門戸を開いて欲しいとのニーズがありました。男女共同参画社会において、女性の工学分野への進出が期待される中、この度、特に女子のニーズの高いインテリアデザイン関係のコースを新たに設置することで、2020年度より女子の募集を開始することとなりました。

2020年度は、共学10年目にあたります。この節目の年に、工学科を共学化することにより、山陽高校は全ての学科の共学化が完成します。

つきましては、ぜひとも取材していただければと思います。よろしくお願いたします。

広島市西区観音新町四丁目12-5

広島山陽学園山陽高等学校

担当窓口 山田 敬（やまだけい） 電話 082-232-9156